Arranca Universiada Nacional 2018 en el Estado de México

** Reúne el talento deportivo de estudiantes de 182 universidades del país // Boletín 3717



El evento deportivo se llevará a cabo del 24 de abril al 9 de mayo.

Autor Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación 24 de abril de 2018

Categoría Comunicado

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.



Ciudad de México, a 24 de abril de 2018 (CONADE).- Inicia en el Estado de México la Universiada Nacional 2018, en la que participan ocho mil 366 estudiantes de 182 universidades del país.

El evento que se desarrollará del 24 de abril al 9 de mayo, tendrá como sede las instalaciones de la Universidad Autónoma del Estado de México, UAEM.



Los deportistas universitarios competirán en 26 disciplinas, luego de que esta vez se agregaron bádminton, escalada deportiva, tochito bandera y rugby sevens.

El Secretario General del Consejo Nacional del Deporte de la Educación (CONDDE), Manuel Merodio Reza, aseguró que la Universiada Nacional 2018 tendrá un cambio generacional, ya que muchos atletas campeones de la Universidad Mundial de Taipéi se retiran y dan paso a nuevos talentos.



Añadió que la Universiada Nacional es un esquema exitoso de vinculación entre las universidades y el deporte, que integra el deporte de recreación en eventos regionales, con la actividad física en universidades, además de que lleva un doble mensaje.

"Aquí es un doble mensaje: porque además de ser deportistas, son estudiantes, es doble esfuerzo que tienen que hacer ellos, está dentro de la formación integral del individuo y se sabe que practicando un deporte a un buen nivel dentro de las universidades te haces acreedor a becas, donde te puede salir tu carrera, a veces, prácticamente gratis".

Recordó que después de Universiada Nacional 2018 se llevará a cabo la selección para el primer Panamericano Universitario, que va a ser en Brasil y para Campeonatos Mundiales que se desarrollarán este año.

Compartir